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徳島大学教職員労働組合

中央執行委員長 殿
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野 地 澄 晴

軍学共同研究に関する質問について（回答）

２０１８年４月１７日付けでご質問のありました標題のことについて、下記のとおり

回答いたします。

記

本学は、「徳島大学の競争的資金制度等による安全保障技術研究への対応について（案）」

は、先日行われた組合との懇談会の後、パブリックコメントの結果などを踏まえて慎重

に議論、検討した結果、引き続き検討を行うこととした。

ご質問においては懇談会にて説明を行ったとおりであるが、新聞報道では、日本学術

会議にて、統一的な指針の作成を含めて今後の対応を議論する方針とあり、本議論も参

考に引き続き検討を行う。


